

Nous n'avons pas souvent, nous autres, l'occasion de citer les exemples des Grands de notre époque. Ils se croient généralement trop grands, même quand ils ne sont que des présidents pour aller à la messe. Nous avons eu cependant l'illustre président de la République de l'Equateur, Garcia Moreno. Il allait à la messe tous les matins quand ce n'était pas absolument impossible. Nous avons vu naguère la reine d'Espagne assidue à la messe, et le roi actuel qui y assiste aussi avec une grande piété suivant la tradition de la Cour.

A défaut d'exemples contemporains, racontons après saint Léonard ceux que l'histoire nous fournit.

«Constantin le Grand, dit-il, ne se contentait pas d'assister chaque jour au saint Sacrifice de la messe, mais lorsqu'il partait pour quelque expédition, il faisait prendre un autel portatif et au milieu du tumulte des armes, le prêtre offrait la divine Victime. C'est par ce moyen que le grand empereur remporta des victoires signalées.»

Il cite ensuite l'empereur Lothaire qui assistait chaque jour à trois messes. Henri III, roi d'Angleterre, en faisait autant. Il régna cinquante-six ans avec ce régime.

Saint Léonard cite ensuite fort au long l'exemple de la reine Marie-Clémentine, qui vivait de son temps et qui lui avait confié qu'elle avait mis ses délices dans la pratique de la sainte messe. «Chaque matin, à genoux, immobile, sans coussin, sans appui, semblable à une statue de la piété, elle en entendait le plus grand nombre possible.»

## ACTIONS de GRACES

*Au Vénérable Père Pierre-Julien Eymard.*

MONTREAL. — Guérison d'un mal d'yeux. — Mme Z. Lapointe est guérie de l'appendicite après promesse de s'abonner pendant 3 ans au "*Messenger du T. S. Sacrement*". — "Mon enfant avait l'épine dorsale brisée de naissance. Elle a subi l'opération à l'âge de 5 mois. Les médecins ont déclaré que si elle guérissait, ce serait un grand prodige. Après avoir fait une neuvaine au Vénérable et appliqué l'image, mon enfant est parfaitement guérie." Une abonnée.

ST-HYACINTHE. — Un enfant condamné par les médecins est guéri par l'application de l'image du Vénérable. E. B.

GRONDINES: Delle A. R. remercie pour la guérison d'un mal à la figure.

ST-ROMUALD. — Guérison d'un mal de gorge par l'application de l'image et la promesse d'une communion. M. D.